Generado: 18 May, 2024, 17:47

## Análisis Técnico de Forex #C-NATGAS : 2015-11-11

Escrito por IFC Markets - 11/11/2015 08:51

El precio del gas un poco sube antes del comienzo del invierno

Las cotizaciones del gas natural en los Estados Unidos siguen creciendo la segunda semana consecutiva como los inversores esperan el comienzo del período invernal. ¿Se mantendrá la tendencia ascendente?

La agencia meteorológica estadounidense predice una ola de frío en los Estados Unidos durante las próximas dos semanas, lo que puede aumentar la demanda del gas natural para la calefacción. A finales de octubre, sus cotizaciones actualizaron el mínimo de 3 años. En este contexto, la rentabilidad neta de las posiciones cortas el 3 de noviembre en las bolsas NYMEX y ICE en los futuros de gas se aumentó la sexta semana consecutiva y alcanzó un máximo de 5 años. Esto fue informado por U.S. Commodity Futures Trading Commission. Unos participantes del mercado expresaron la opinión de que el clima frío puede hacer a los especuladores cerrar una parte de las posiciones cortas. Esto, a su vez, provocará el crecimiento de las cotizaciones del gas. El 13 de noviembre a las 16:30 CET en los EE.UU. se publicarán los datos semanales sobre las reservas del gas. Se espera un aumento hasta 66 billones pies cúbicos. Esto es 40% mayor que el nivel del año pasado y casi 3 veces más que el nivel promedio de los últimos 5 años. Si el pronóstico no es justificado, entonces esto puede contribuir a un mayor crecimiento de los precios del gas en los Estados Unidos.

http://www.ifcmarkets.es/uploads/images/10-11-2015.png

En el marco temporal diario, NATGAS: D1 demuestra un crecimiento, pero mantiene la tendencia bajista. Se encuentra por encima de su media móvil de 200 días. Los indicadores Parabolic y MACD han formado una señal de compra. RSI se encuentra en un estado neutral, por debajo de la marca 50. No se nota ninguna divergencia. Las bandas de Bollinger se han expandido, lo que puede significar una mayor volatilidad. No excluimos el desarrollo de una tendencia alcista si el precio del gas natural supera el último fractal superior y la línea de la resistencia de la tendencia descendente: 2,54. Este nivel puede ser utilizado como un punto de entrada. La limitación preliminar de los riesgos es posible por debajo del último fractal inferior y del mínimo de 3 años - 2,19. Después de la apertura de una orden pendiente, movemos el stop tras las señales de Bollinger y Parabolic hasta el próximo mínimo fractal. De este modo, cambiamos la correlación potencial de ganancia/pérdida en nuestro favor. Los comerciantes más cautelosos después de la transacción pueden pasar al gráfico de cuatro horas y establecer el stop-loss, moviéndolo en la dirección del movimiento. Si el precio supera el nivel de stop (2,19), sin activar la orden (2.54), se recomienda eliminar la posición: en el mercado tienen lugar cambios internos que no han sido tomados en cuenta.

Posición Compra Buy stop por encima de 2,54 Stop loss por debajo de 2,19

-----